

Chers parents,

Comme chaque année, en ce temps de carême, j'ai l'honneur de m'adresser à vous pour vous parler d'une association que nous soutenons à l'occasion du traditionnel bol de riz.

L'an dernier, profitant de la visite en France du père Hani, fondateur de la cuisine de Marie au Liban, nous nous étions mobilisés pour soutenir son action.

*2800 euros avaient été récoltés et ont servi à la prise en charge de repas pour les familles les plus démunies, après la terrible explosion du port de Beyrouth.*

*Mais vous le savez, la situation économique du Liban est réellement catastrophique. Le pays est bloqué. Les libanais manquent parfois du strict nécessaire. Dans ce contexte, beaucoup de familles ne peuvent plus se nourrir, si elles ne sont pas aidées par l'effort de Saint Elme.*

*Cette année, 11 élèves de seconde de Saint Elme vont partir au Liban pour servir des repas à la cuisine de Marie et témoigner ainsi de la solidarité de Saint Elme avec ces populations.*

*Ils ont eu l'initiative de proposer que durant ce temps de carême, nous puissions faire l'effort d'un bol de riz chaque semaine et non pas seulement durant la semaine Sainte.*

*Ainsi, il est proposé aux élèves de Saint Elme et à la communauté des professeurs et du personnel de participer au bol de riz organisés le 24 mars, le 31 mars et le jeudi 6 avril. Le 6 avril il n'y aura pas d'autres forme de restauration possible dans l'établissement, en revanche le 24 et le 31 mars, le p'tit creux restera ouvert pour ceux qui ne souhaitent pas s'engager par ce moyen.*

*Si vous souhaitez, vous parents, aller plus loin que ce bol de riz pour les élèves, vous pouvez effectuer un don (ouvrant donc à une déduction fiscale de 66%) par chèque à l'ordre l'œuvre d'Orient. 100% de votre don sera fléché sur l'association Cuisine de Marie. Vous pourrez déposer le déposer sous enveloppe au secrétariat de Saint Elme.*

*Je vous remercie chers parents, de l'aide que vous apporterez à ces familles libanaises, à ce peuple si malmené en ces temps, mais qui garde au cœur, l'espérance de sa foi, sa dignité dans l'épreuve, son courage pour construire malgré tout, l'avenir des jeunes générations.*

Merci

Olivier Sennès  
Chef d'établissement